



## El deceso de un poeta

664672

Pedro Araucario, laureado escritor reconocido con la beca del Fondo Nacional del Libro y la Lectura, falleció hace pocos días a causa de una larga enfermedad. Sus exequias no fueron noticia sino para el reducido grupo de sus camaradas, aunque el cortejo funeral fue encabezado por

Antonio Ostornol, quien pronunció un responso a nombre de la Sociedad de Escritores de Chile. Pedro Araucario era el seudónimo del joven poeta Alfredo Orellana, que apenas enteraba treinta años de existencia. La muerte lo sorprendió en plena floración de sus talentos literarios,

que había empeñado en la gestión de varias revistas culturales. El periódico cultural "El Guarén de Macul", conocido en los circuitos alternativos, fue quizás su creación más influyente. Sus colegas escritores impetraron, en estos días, la concesión de una pensión vitalicia a sus deudos.

*Las ultimas noticas  
12 de junio 1995 pag. 12 ✓*

## El deceso de un poeta. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El deceso de un poeta. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)